

31.05.2019

Türkisches Fest im hack-museumsgARTen

Der Förderkreis Gaziantep lädt am Samstag, 8. Juni 2019 ab 19 Uhr zu einem türkischen Fest in den hack-museumsgARTen auf den Hans-Klüber-Platz. In Ludwigshafen leben rund tausend Menschen, deren Familien aus Ludwigshafens türkischer Partnerstadt Gaziantep stammen. Gaziantep steht für eine regionale Musikkultur und für eine inzwischen als Welterbe anerkannte, reiche Esskultur. Beim türkischen Fest im hack-MuseumsgARTen gibt es Original Antep Musik und leckere süße und pikante Spezialitäten aus Südostanatolien.

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Theresia Kiefer, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,
Telefon 0621 504-3403, E-Mail theresia.kiefer@ludwigshafen.de.